

# 学校だより

葉月（はづき）

令和2年8月18日 今帰仁小学校

2020. August .Eighteenth (18<sup>th</sup>)

文責：校長 屋良 篤

Number 18

## PTA作業ありがとう

先週の金曜日（14日）にPTA作業がありました。二学期のスタートに伴い、たくさんの保護者の皆様が作業をしてくださいました。ありがとうございました。

お陰様で、校庭や駐車場の草がきれいに刈られ見た目も美しくなりました。

コロナウイルス感染症対策のため、PTAの行事ができずにいましたが、ようやくPTA活動がスタートできたという感じです。やはり、学校は、保護者のご協力がとても力になるなあと今更ながらつくづく感じさせられました。皆様の力が集まれば、これから先の行事もコロナに負けず乗り切っていけると感じた次第であります。

保護者の皆様、今後とも学校へのご協力をよろしくお願ひいたします。



上の写真は、作業の様子です。お父さんもお母さんも一生懸命でした。左は、終了後の写真です。（美）

## できごと紹介

3年生が、7月28日（1学期）に理科の授業で昆虫の観察を行いました。その中で、講師を招いてクワガタのことについて詳しく学習しました。その様子がQABのニュースで取り上げられていましたので紹介します。

インターネットで「QABニュース クワガタ博士」と打ち込み、「クワガタ博士が伝えたいこと」をクリックすると映像が見られます。3年生の子ども達が映っているので是非見てみてください。

下は、教室で説明する講師の竹原周先生です。



お礼

~~~~~

仲原馬場信号方面の路地（NAGOMI）向かいの歩道の草が二学期始まる同時に刈られていきました。登校時に草がかかりとても気にしていましたが、今は通りやすくなっています。どうなたかは知りませんが、ありがとうございました。